
 
 
 
 
 

 
ロータリー特別月間   7月：母子の健康   8月： 会員増強 

 
  

今川誠会長挨拶 
             

皆さんこんにち

は。先週 11 日

（木）の笠間 RC
へのガバナー公

式訪問、今日は

石岡 RC、明日は

波崎RC訪問と続

いています。同行の皆様、お疲れ様です。又、先

週土曜日の財団研究会、筑西市のダイヤモンドホ

ールまでの参加ありがとうございました。いつも

思うのですが、ダイヤモンドホール遠いですよね。

往復 220km3 時間の移動、本当にお疲れ様でした。

他にも 10/6（日）の地区の野球大会の開催に向け

て江尻さん、和田さんを中心に動いてくれていま

す。前夜祭もあるとか。和田さんに関しては、日

立北 RC のチームで選手として出場するかもしれ

ないそうです。乞うご期待ですね。 
又、先日のクラブ奉仕研究会のガバナー挨拶で、う

ちの高萩クラブの会長は明るく元気だと 2 度も宣伝

していただいたのですが、その後 FB やインスタのお

友達申請で瀬戸隆海ガバナーエレクトをはじめ、地

区の多数の方がアプローチしてきたので対応に追わ

れておりました（笑）。今週の土曜日 20 日には土浦

で地区の奉仕プロジェクト研究会が開催されます。プ

ログラムを拝見したところファシリテーターを交えたグ

ループラーニングの内容がありました。今までのよう

な一方的な講習スタイルではなくグループワーク形

式を取り入れていく研修会が増えてきたと思います。 

ロータリーが時代に即して変化してきたと思いました。 
今日のプログラムは予算・決算、100%出席表彰を行い

ます。予算に関しては、1 つ 1 つの項目を理事会でもし

っかりと打ち合わせをして、限りある財源を親睦、奉

仕活動、公共イメージ、人頭分担金などに振り分けま

した。この後、理事会から幹事を通して何点か提案も

あります。親睦・家族活動に関しましては、今年度か

らパートナー、家族には招待状を出して参加費を頂く

形でやっていきますので、家族参加の会合は今まで以上

にホスピタリティーを上げていきたいという思いもあり

ます。パートナーには、ちょっとしたプレゼント、フ

ラワーアレンジメントみたいなものを贈るとか。私

は、特に今年は普段から夜あまり家には居ずに、あち

こち飲みに行ったりと、ロータリーの夜活動をしてい

るので、それを理解してくれる家族に対する罪滅ぼし

の意味もありましてホスピタリティの向上を提案しま

す（笑）。皆さんも賛成ですね？さて色々な思いの

中、本日の予算・決算がまとまりましたので皆さんど

うぞ宜しくお願いします。 
 

幹事報告（幹事代理今川会長より） 
1.ハイライトよねやま 

2.ロータリー文庫からのお願い 
3.大阪・関西万博開幕祭のご案内 
4.第 16 回ロータリー韓日親善会のご案内 
5.高萩まつり第 2 回実行委員会の開催について 
6．奉仕プロジェクトチーム研究会のご案内 
7.いわき勿来 RC から会報 
8. 事務局の休暇連絡 8/20～8/31 迄。 
  その間は滝徳宗幹事が連絡代行します 
 

 

   

 
月  日 プ ロ グ ラ ム 担  当  7 月 17 日 出席報告 

7 月  24 日 休会  会員数 出席者 欠席者 

7 月 31 日 休会  26 １３ １３ 

8 月  7 日 納涼例会 日立天地閣 親睦活動・家族委員会 出 席 率 ：  5０％ 

8 月  14 日 休会    前々週訂正 ： １００％ 
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委員会その他報告 
親睦活動家族委員会・鈴木国男会長 

8 月７日納涼会出

席よろしくお願い

します。 
                                  

7 月 31 日までに出

欠ご連絡下さい 
 
 

 
財団委員会報告 小谷松パスト会長 

先週財団研究会に出

席してきました。内

容はロータリー 
活動の原資であり、

特にポリオ寄付金の

原資であり一人                  
100＄目標達成にご

協力をお願いしますと云う事です。 
 
江尻寛委員長報告 
地区大会前に 10 月 6 日野球大会を予定している 
日立北 RC が中心となって 30 回記念大会とする予

定。テラスザスク

エアで前夜祭を

やって盛り上げ

たい。皆さんの出

席をお願いしま

す。予算の関係で

自費でお願いし

ます。江尻会員の弟（元プロ監督）もゲスト参加し

て始球式を行う予定です。 
 
本日のプログラム 
100%出席者表彰 おめでとうございます 
鈴木啓志様  江尻寛様 小谷松政紀様 小森勇一様 
今川誠 様  滝徳宗様 平野浩司様 大高司郎様 
石 君平様 大河原浩様 大平敏明様 11 名 

 
滝徳宗幹事より前年度収入・支出実績及び新年度収

支予算案の報告説明があり、前年度の監査報告もあり、

出席者全員の承認を得て、新年度予算がスタートした。 
尚、その他前回の、補足説明として鈴木啓志委員長より、 
会員増強維持委員会の活動方針と事業計画の発表があった。 
 
【ニコニコ BOX】 
小森勇一さん：例会は、今年も同じですが、他クラブへの公

式訪問があり、活動は２方面、ごくろうさまです。 
鈴木啓志：昼食の「うな重」おいしくいただきました。 
鈴木直登さん：夏・甲子園、地方大会全国で盛り上がってま

す。 
石平光さん：ガバナー公式訪問が始まっております。担当の

方ご苦労様です。 
滝義昭さん：毎日が暑いので熱中症に気をつけて下さい。 
大髙司郎さん、江尻寛さん、鈴木国男さん、 
小谷松政紀さん、大河原浩さん、今川隆さん、 
滝徳宗さん、平野浩司さん、滝義昭さん、 
秋山順弘さん 
本日計  ８８，０００円 
 累計 ２２８，０００円 
 
【ロータリー財団】 
本日計  ７５，４５０円 
累計  １０８，６５０円 
 
【ポリオプラス】 
本日計  １６，４９０円 
累計   ２６，５４０円 
 

【米山記念奨学会】 

本日計  ６０，０００円 
累計  １３５，０００円 
 
【メークアップ】 
7 月 11 日 公式訪問(笠間 RC) 
      大髙司郎さん、石君平さん 
      大河原浩さん、小谷松政紀さん 
7 月 13 日 ロータリー財団研究会 
      小谷松政紀さん 
7 月 17 日 公式訪問(石岡 RC) 
      大髙司郎さん、石君平さん 
      大河原浩さん、和田昌也 
 
 
 
 
 
 

 


